



BSV Neuss-Grimlinghausen – Peter Möller

**An alle Schützen im**  
**Bürger-Schützenverein Neuss-Grimlinghausen**

den 05. Mai 2022

**Liebe Schützenkameraden,**

in diesem Jahr erscheint es nach zwei Jahren wieder möglich, ein traditionelles Schützenfest mit allen gewohnten Umzügen, Paraden und Zeltveranstaltungen feiern zu können.

Ihr erhaltet hier wieder den Rundbrief mit allgemeinen Informationen, Hinweisen auf Veranstaltungen im Vorfeld unseres Schützenfestes und - wie immer - die Bitte, die Datensammlung zur Präsentation des Bürger-Schützenvereins in den regionalen Zeitungen **rechtzeitig und umfassend** zu unterstützen.

**Die genannten Termine und Fristen bitte ich einzuhalten, damit ich alle Daten noch sichten kann. Später eingehende Unterlagen kann ich evtl. nicht mehr berücksichtigen.**

**Donnerstag, 16. Juni 2022: Fronleichnam**

In diesem Jahr findet die gemeinsame Feier wieder in Grimlinghausen statt. Teilnehmer sind traditionell alle Schützen, insbesondere Regimentsspitze, Chargierte und Fahnenabordnungen der Korps, Edelknaben und Komiteemitglieder.

**Treffpunkt:** 10:00 Uhr zur Hl. Messe in der Pfarrkirche St. Cyriakus. Anschließend Fronleichnamsprozession durch Grimlinghausen.

Prozessionsweg: Kirche (1. Altar) – um die Kirche herum – Kindergarten (2. Altar) – Rheinuferstraße – Quinheimer Straße – Düllgenstraße – Cyriakusstraße – Querung Bonner Straße – Werresweg – An der Eiche (3. Altar) – Jakob-Herbert-Straße – Römerplatz – Querung Bonner Straße – Hüsenstraße – Cyriakusstraße. In der Pfarrkirche St. Cyriakus empfangen wir dann am 4. und letzten Altar den Schlussegen.

Die Prozessionsordnung wird kurzfristig noch bekanntgegeben.

Träger des Himmels und der Lautsprecher: Mitglieder des Hubertusschützen-Vereins.

**Samstag, 18. Juni 2022:**     **ab 16:00 Uhr Regimentsschießen,**  
                                  **ab 20:00 Uhr 1. Bürgerversammlung im Reuterhof**

Ich bitte alle Schützen herzlich, an beiden traditionellen Veranstaltungen teilzunehmen. Die Anzahl der teilnehmenden Schützen kann noch weiter steigen. Daher bitte ich alle Chargierten, diese Termine in den Zügen bekannt zu geben und für eine vollzählige Teilnahme der Schützen zu werben. Zuerst werden die besten Schützen des Regiments auf dem Schießstand ermittelt. In der anschließenden 1. Bürgerversammlung sollte die Zustimmung bei der „Zog-Zog“-Frage wieder laut, deutlich und enthusiastisch ausfallen.